



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

VISITA OBRA. Las instalaciones de AGAPE, ha sido una de las primeras instituciones que ha conocido desde su reciente llegada a El Salvador el Sr.

Embajador de la República Federal de Alemania. De izquierda a derecha, señores canciller de Alemania, Rainer Mühlig; embajador de Alemania, Guido Heymer y Reverendo Flavian Muccl.

Analiza lo dicho por cura jesuita Ellacuría

Consideraciones sobre lo que dijo el jesuita Ignacio Ellacuría en una conferencia dictada en Costa Rica recientemente, hace nuestro colaborador Alfredo Parada h., en nota enviada a LA PRENSA GRAFICA. Su texto es el siguiente: Señor director: LA PRENSA

SA GRAFICA en su edición del 22 de Mayo pasado, publica un despacho de la UPI con lo dicho por el señor Ignacio Ellacuría, rector de la UCA, en conferencia organizada por la Oficina de Washington sobre

—Pasa a la página 40—

ANEP juzga labor de dos años de gobierno

El cuadro de los dos años de gestión administrativa de la democracia cristiana, no es nada alentador. Expone lo anterior, la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), señalando que considera necesario un balance de las actuaciones

del actual Gobierno, en las cuatro principales áreas que enmarcan el desarrollo institucional de nuestro país y que son la economía, la seguridad jurídica, la democratización y la pacificación.

—Pasa a la página 42—

Reforestación hoy se hará en INFRAMEN

Hoy se inaugurará la campaña de reforestación y ornamentación que llevarán a cabo los estudiantes del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", de esta ciudad. Según informó el profesor Julio César Rivas Trujillo, Director del citado

centro educativo a partir del 9 al 30 de junio se desarrollará un programa intensivo de reforestación y ornamentación que realizarán en las zonas verdes del Instituto, iniciándose los actos oficiales de inau-

—Pasa a la página 42—

Operación Calito en obras sociales

(Usulután). Un rotundo éxito es la "Operación Calito", iniciada hace algunas semanas por la Fuerza Armada en el Litoral de la Zona Oriental. Informes militares dan cuenta que esta acción la desarrolla en forma conjunta la Sexta Brigada de Infantería con sede en esta

—Pasa a la página 29—



—Foto de LA PRENSA, por Villalta. **COORDINADOR.** El Sr. Oscar Guillermo Cordero del Cld, coordinador del Programa de Ayuda Alimentaria de la Región Oriental del Ministerio del Interior, informa sobre los avances del mismo.

(Información en página 59)

GN tras mejoras y más servicios

Notables mejoras en los sistemas de trabajo, capacitación y ampliación de servicios, está realizando la Dirección General de la Guardia Nacional. Varios cursos de capacitación de agentes, clases y empleados, se han celebrado en lo que va del presente año, y el ritmo continuará en próximos meses. Tal actividad, de acuerdo con informes proporcionados por el director general de la institución, coronel Aristides Napoleón Montes, está mejorando notablemente la eficiencia institucional. Y en lo personal, fortifica la cultura

general de agentes, clases, empleados y oficiales. Con respecto a oficiales, refirió el coronel Montes, que 32 de sus miembros se hallan asistiendo a un curso de nivelación profesional en la Policía Nacional. La Guardia Nacional, en los últimos años ha mejorado notablemente y se encamina a una mayor tecnificación a través de la continuidad de cursos, seminarios, ejercicios, becas, etc. La institución se transforma aceleradamente, enmarcada en el campo del pro-

—Pasa a la página 41—

Pluralismo señala para alcanzar paz

Por un cambio de gobierno democrático, pluralista y representativo de todas las ideologías políticas, se pronuncia el Dr. Ernesto Romero H. Sólo así, expresa, se pondrá fin a la lucha armada y a la violencia, cuya bandera es que no se les ha permitido tomar parte en la integración de un gobierno representativo y de unidad nacional. Expone el mencionado profesional que en los dos años del actual gobierno no se

ha logrado la reactivación y se ha empeorado la situación económica, así como encarecido la vida para todos, en especial para las clases más necesitadas, donde la inflación y el alza desmedida del precio de los productos básicos ha ocasionado un desajuste socio-económico provocando una lucha de clases y una inestabilidad laboral que pone en peligro la paz social entre las clases trabajadoras urbanas y

—Pasa a la página 41—



—Foto de LA PRENSA, por Larín. **EXPLICA.** El Cnel. Gustavo Attilio Hernández, jefe de Tránsito, explica a los empresarios, los detalles del movimiento de CONESVI, Guías de Tránsito Voluntarios.

Casa de retiros como obra social

La casa de retiros inaugurada recientemente en Agape, en la entrada a la ciudad de Sonsonate, está desarrollando excelente labor social, de beneficio para los distintos sectores del país. Cuenta con todo lo indispensable para el desarrollo de económicas, preparación de seminarios, proyectar ferias, celebración de aniversarios trascendentales, etc.

—Pasa a la página 41—

Dicen que Corr es el que manda aquí

"Si es cierto que el embajador Edwin G. Corr es quien manda en El Salvador, como lo dijo a un grupo de asesores de senadores norteamericanos"— declararon dirigentes de diversos sectores ciudadanos. Se refieren a la visita que trataba de hacer a El Salvador un grupo de cuatro asesores que viajaban por

cuenta del Departamento de Estado. Los asesores tenían interés de venir a nuestro país, según dijeron, para informarse sobre el proceso de Contadora y las soluciones que los salvadoreños plantean ante la crisis que padecen desde hace seis años.

—Pasa a la página 66—

Congreso abordará la reactivación empresas

La personalidad del vendedor y la participación de la mujer profesional en ventas y la reactivación de las empresas, abordará Congreso sobre ventas. Además, se analizará la forma de cómo incrementar ventas y contribuir a la reactivación, según el temario de las conferencias magistrales que se desarrollarán durante el VII

Congreso Nacional del Vendedor Profesional. Directivos de la Asociación de Vendedores Profesionales de El Salvador (AVPES), informan que el evento tendrá lugar en los próximos días y contará con la participación de reconocidos profesionales salvadoreños y conferen-

—Pasa a la página 41—

FMLN sigue la ruta de graves violaciones

El FDR-FMLN, en su guerra popular prolongada y las continuas violaciones a los derechos humanos, no permite alcanzar la paz en El Salvador. Así lo explican funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores, en una nota enviada por el Ministerio de Cultura y Comunicaciones, que dice textualmente así:

"Con los remanentes de violaciones de los derechos humanos, el FMLN-FDR, en su lucha por alcanzar el poder, ha recurrido dentro de la estrategia de la guerra popular prolongada, a acciones terroristas, que atentan contra los derechos de los salvadoreños y que profundizan el fenómeno

—Pasa a la página 27—



TRUEQUE. Duro golpe a los acaparadores representa la llegada del primer envío de un total de 30 mil mil quintales de frijol rojo procedente de Honduras, como parte del trueque por 36 mil quinta-

les de arroz oro, establecido con El Salvador, ya que se evitará que especulen con el producto, dijo el Lic. Alfredo Navas, gerente general del IRA, quien estuvo a recibirlo. El precio del frijol, se dijo, no será alterado.